

会員 だより



株式会社 大城組
専務取締役 石嶺 傳 壯

高津嘉山トンネルの貫通！

【報告】 監理技術者 平 良 和 也

沖縄県発注の国道 507 号高津嘉山トンネル新設工事は、那覇市と東風平を結ぶ国道 507 号の南風原町地内に建設中のメガトンネルです。片側 7.5m のトンネルが、去った 10 月 30 日に無事貫通を迎える事が出来ました。

貫通当日は、東風平小学校 6 年生全員と引率の先生方計 160 名を招き、トンネルの地層や工事の施工方法と使用機械等について学んでもらい、その後貫通の瞬間にも立会って頂きました。通常では滅多に体験出来ないことで、皆さんにとっては大変良い経験になったことと思います。また、生徒の父母にテレビ局勤めの方が居て、予告無しにテレビカメラを持ち込まれた時には流石にビックリしましたが、この様子は RBC「ザ・ニュース」で紹介され、子供達にとっても小学校時代の良い思い出となったことと思います。

この様な見学・体験会によって、建設業界に対するイメージが良くなることを願っています。

トンネルの施工方法など
真剣そして熱心に説明を
ききました。



無事貫通！
この瞬間は、施工を担った技術者として何とも言えないものです。

ニュース速報！！

衆院選 公示

第 46 回衆院選が 4 日に公示され、県内では 4 選挙区で過去最多の 19 人が立候補の届け出をし、16 日の投開票に向けて 12 日間の本格的な選挙戦に突入しました。

復帰 40 年の節目の年の選挙で、又、政権選択が迫られる選挙です。あなたの一票は大切な一票です。16 日は、必ず投票に行きましょう！あなたの一票を活かすためにも！

トンネル崩落 死者 9 人

山梨・中央道 天井ボルト老朽化

山梨県大月市と甲州市にまたがる中央自動車道の笹子トンネルの上り線で、2 日午前 8 時頃にコンクリート製の天井板が崩落し、通行中の車 3 台が巻き込まれ 9 人が死亡するという痛ましい事故が起こった。天井板を支えるつり金具のボルトが抜け落ちた箇所もあり、老朽化が原因と言われているが、本格的な原因の究明はこれから。

今後とも注視していく必要がある。



① 第 75 回 道路美化・清掃活動

活動報告・ トピックス



② 第 31 回 道路技術講習会

「両陛下下幸」で道も綺麗に！

第 75 回道路美化清掃活動を、11 月 20 日(火)に実施しました。久々に太陽も顔を出した小春日和の下、爽やかな汗をかきました。

前月の活動が悪天候で中止となったこともあり、意気込んで出ましたが、成果は写真の通りで、通常の 1/3 程度の量しかなく、皆拍子抜けをしていました。

これは、18 日(日)に開催された「全国豊かな海作り大会」への、天皇皇后両陛下のご来県に合わせて、国道事務所が植栽の剪定や道路清掃を行っていたことによるものでした。

当日は 10 時からの活動開始でしたが、9 時半過ぎに、両陛下が久米島訪問のため空港に向かう行幸の車列が通過し、その場に於いてお見送りをすることが出来ました。両陛下のお車は、通過時には速度を落とし、また、窓を開けてお手を振って応えられていました。

今日の仕事は楽だったな～！！



●活動参加状況(後半グループ)

1	(株) 高橋土建	2 名
2	仲程土建 (株)	1 名
3	(株) 仲本工業	1 名
4	(株) 南海建設	0 名
5	南部舗道 (株)	1 名
6	南洋土建 (株)	1 名
7	日本道路 (株)	1 名
8	(株) NIPPO	1 名
9	(株) 豊神建設	1 名
10	(有) 北勝建設	1 名
11	前田道路 (株)	1 名
12	牧港建設 (株)	2 名
13	(株) 丸元建設	1 名
14	(株) 丸政工務店	0 名
15	(株) 基土木	3 名
16	(株) 屋部土建	2 名
17	琉球開発 (株)	1 名
計	参加社 15 社 / 17 社	20 名

雑草にも名前がありました！

第 31 回道路技術講習会を 11 月 21 日(水)の午後浦添市産業振興センター「結の街」3 階大研修室に於いて開催し、70 名余の会員各社の技術者が出席しました。

講習会は 3 講構成で、第 1 講は、新たな試みとして、会員自らが講師として講義を行いました。「アスファルト舗装施工の実務」と題して、3 題の講義を行いました。1 題目は「コーラルコート舗装について」と題して、琉球開発(株)の平嶋氏が、2 題目は「新石垣空港情報化施工について」と題して、南部舗道(株)の大城氏が、3 題目は「摘要箇所別の舗装について」と題して、大成(株)九州支社の毛利氏がそれぞれ講義を行いました。第 2 講は「沖縄県における磁気探査事業の必要性と探査方法について」と題して、(一社)沖縄県磁気探査協会の比嘉氏が講義を行いました。第 3 講は「沖縄の道路緑化維持の課題とその解決に向けて」と題して、沖縄局北部国道事務所の川間氏が個性的で熱い講義を行いました。アンケートの結果も、それぞれの講義内容は好評でした。講師の皆様お疲れ様でした。

自己研鑽のため熱心聴講！



今月の主な活動予定

- ① 12 月 4 日(火)：第 3 回企画広報委員会
11:00 ~ 13:00、於：支部会議室
- ② 12 月 18 日(火)：第 76 回道路美化・清掃活動
前半グループ
- ③ 12 月 25 日(火)：第 3 回幹事会
12:00 ~ 13:30、於：支部会議室

編集後記

* 来春新年号より、企画委員が持ち回りで担当を行う事となりました。最初は委員長の座波隆司です。ご期待下さい。